



"Vor allem, dass man die Möglichkeit hat, tolle Aktionen zu planen mit Leuten, die nicht in die selbe Klasse oder sogar selbe Jahrgangsstufe gehen, ist das, was die SMV für mich besonders macht."

~SMV-Mitglied



Wer oder was ist die SMV?

Wir, die SMV, sind eine Gruppe engagierter Schülerinnen und Schülern aus allen Jahrgangsstufen, die Lust haben, das Schulleben mitzugestalten, mitzuorganisieren und sich für andere einzusetzen. Kurz: wir sind Schülermitverantwortung.

Schüler
Mit
Verantwortung

